## Pauline Paquin expose à St-Lambert

Le 3 mai prochain, le grand public est invité à se rendre au Balcon d'Arts de St-Lambert afin d'assister au vemissage des plus récentes œuvres de l'artiste peintre Pauline Paquin.

Née en 1952 à Ste-Monique, Québec, cette artiste a commencé à peindre, timidement, des petits paysages, plutôt sages, mais les enfants les ont vite envahis, et se sont cavalièrement installés au premier plan, sans vergogne.

Les formes de leurs costumes bariolés sont à peine exagérées, un peu gonflées peut-être, et les attitudes (aussi fantaisistes qu'elles pourraient semble à des observateurs bien confortablement éloignés des enfants) sont saisies sur le vif, dans leur savoureux mélange de grâce et de gaucherie, d'astuce et de naïveté, d'agitation et de sérénité.

La peinture de Pauline Paquin est évidemment narrative, mais il ne faudrait pas pour autant nous arrêter aux détails pittoresques aux 'histoires d'enfants' qu'elle propose.

Il s'agit la d'un prétexte, d'un prétexte à peindre, qui fournit à l'artiste à la fois sa source d'inspiration et son souffle d'exécution.

Derrière ces scènes d'allure parfois triviale, il y a de l'humour, de l'observation e aussi une spontanéité de coups de pinceau et de palette qui sent l'air frais et la santé....

Pauline Paquin possédé plusieurs expositions réussies tant à Montréal, Toronto, Winnipeg qu'à Calgary. De plus, elle a exposé à plusieurs endroits au Québec, en plus d'une exposition à New York. D'un commun accord, le public et la critique ont été unanimes à lui reconnaître une qualité d'exécution, une fraîcheur particulière et une honnête qu'on ne peut démentir.....

Cette exposition se poursuivra jusqu'au 11 Mai

Le Courrier du Sud Nicole Lussier 28 Avril 1987